
IPREVI: Reunião discute Projeto para aquisição de 

sede  

14/06/2011  

 

  

  

  

O vice-presidente da Câmara, vereador Luis Eduardo Salgado (PDT), convidou a Mesa 

Diretora da Casa a se reunir com funcionários do Instituto de Previdência Municipal 

(Iprevi) e a Comissão de Finanças e Orçamento da Câmara na tarde da terça-feira (14) 

para discutir o projeto de lei nº 061/2011, de autoria do prefeito Municipal, que dispõe 

sobre a compra de uma sede própria para a Autarquia. 
  

  

  

 
  
  

  

Na ocasião (foto) participaram também o presidente da Casa, vereador João Batista 

Teixeira (PR), o secretário da Mesa Diretora, vereador Antônio Elias Cardoso (PMDB), 

o líder do prefeito, vereador Marcos Arlindo Pereira (PV), e o vereador Ademar Gomes 

(PR), além do diretor geral do órgão, Edivaldo Antônio Araújo. 
 

O valor de aquisição do imóvel, localizado na avenida P.H. Rolfs, seria de R$ 

1.300.000,00, com pagamento à vista. Segundo Luís Eduardo, hoje a Autarquia ocupa um 

andar inteiro do Edifício Meridien, que fica na referida avenida, onde também funciona a 

Secretaria de Finanças: "A idéia é que o Iprevi funcione no mesmo endereço, porém em sua 
sede própria", salienta. 

  
Para o presidente da Câmara, vereador João Batista, esta é mais uma conquista para o 

município. 

  

O projeto ressalta que o imóvel será única e exclusivamente destinado à instalação da 

sede do Iprevi, e vai ser submetido à votação no Legislativo na reunião ordinária da 

próxima terça-feira (21).  
 

  


